

# *Incineran casi tres toneladas de drogas en Uruguay*

---



PL

Montevideo, 4 ene (RHC) Cerca de tres toneladas de drogas incautadas en diversos operativos policiales, fueron incineradas en Uruguay, trascendió este sábado.

El titular del Ministerio del Interior, Nicolás Martinelli, informó en redes sociales sobre el operativo, por el cual fueron destruidas cocaína y marihuana ocupadas a bandas del narcotráfico.

«Bajo estricta supervisión y con un despliegue de 28 efectivos, el cargamento fue eliminado en hornos preparados para este tipo de tareas», escribió Martinelli en su cuenta en X.

Agregó que el procedimiento incluyó «equipos tácticos y vehículos especializados».

La custodia de la droga incautada en el combate al narcotráfico queda en manos de la Guardia Republicana, con la supervisión del Instituto Técnico Forense (ITF).

La droga se mantiene en contenedores o depósitos que tienen un sistema de doble llave. Un manajo lo tiene el ITF y otro la Republicana, por lo que es necesario tener los dos para que el sistema se destrabe, según explicó El Observador. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373369-incineran-casi-tres-toneladas-de-drogas-en-uruguay>



**Radio Habana Cuba**